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ABSTRAK 

Karyn Olivia Marlen. 2026. Pemberian Umpan Balik Guru Pada Siswa Sekolah 

Dasar Jakarta Taipei School. Skripsi. Program Studi Pendidikan Bahasa Mandarin, 

Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Jakarta. 

Umpan balik merupakan komponen krusial dalam proses pembelajaran 

yang berfungsi untuk mengoreksi, memotivasi, dan meningkatkan pemahaman 

siswa. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan strategi pemberian umpan 

balik oleh guru serta sikap siswa kelas 2B Sekolah Dasar Jakarta Taipei School (JTS) 

terhadap umpan balik tersebut dalam konteks pembelajaran bahasa Mandarin. 

Penelitian ini penting karena kajian serupa masih sangat terbatas di Indonesia, 

khususnya dalam konteks pembelajaran bahasa Mandarin di tingkat SD. Penelitian 

ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif. Data 

dikumpulkan melalui observasi partisipatif selama kegiatan Praktik Keterampilan 

Mengajar (PKM) dan wawancara mendalam dengan guru wali kelas 2B JTS, yang 

pembelajarannya menggunakan kurikulum Taiwan dengan pengantar bahasa 

Mandarin. Subjek penelitian ini adalah seorang guru wali kelas dan 26 siswa kelas 

2B. Data dianalisis secara tematik dengan merujuk pada teori-teori strategi umpan 

balik dan teori sikap siswa. Hasil penelitian mengungkap dua temuan utama. 

Pertama, guru menerapkan strategi umpan balik yang adaptif, mencakup umpan 

balik korektif (dingzheng) yang disesuaikan dengan karakteristik dan kesalahan 

siswa dan umpan balik penguatan melalui pujian spesifik untuk membangun 

kepercayaan diri siswa. Temuan ini menegaskan bahwa umpan balik tidak sekadar 

alat koreksi, melainkan kebutuhan mendasar yang perlu dibangun secara sengaja 

dan berkelanjutan oleh guru. Kedua, 92,3% siswa menunjukkan sikap positif 

terhadap umpan balik, seperti kesediaan memperbaiki kesalahan dan bertanya 

untuk klarifikasi, sementara 7,7% siswa menunjukkan sikap negatif yang cenderung 

disebabkan oleh ketidaksabaran. Simpulan penelitian menegaskan bahwa umpan 

balik yang efektif bersifat responsif terhadap kebutuhan individu siswa dan 

berfungsi sebagai dialog pembelajaran yang konstruktif.  

Kata Kunci: Umpan Balik, Strategi Umpan Balik, Sikap Siswa, Pembelajaran 

Bahasa Mandarin, Sekolah Dasar Jakarta Taipei School 
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ABSTRACT 

Karyn Olivia Marlen. 2026. Teacher Feedback to Students at Jakarta Taipei School 

Elementary School. Thesis. Chinese Language Education Study Program, Faculty 

of Languages and Arts, Jakarta State University.  

Feedback is a crucial component in the learning process, functioning to 

correct, motivate, and enhance student understanding. This research aims to 

describe the strategies used by teachers in providing feedback and the attitude of 

grade 2B students at Jakarta Taipei School (JTS) Elementary School in response to 

that feedback within the context of Mandarin language learning. This study is 

significant because similar research is still very limited in Indonesia, particularly in 

the context of Mandarin language learning at the elementary school level. This 

research employs a qualitative approach with a descriptive method. Data were 

collected through participatory observation during Teaching Practice activities and 

in-depth interviews with the homeroom teacher of class 2B JTS, whose instruction 

uses the Taiwanese curriculum with Mandarin as the medium of instruction. The 

subjects of this study were one homeroom teacher and 26 students in grade 2B. Data 

were analyzed thematically, referring to theories of feedback strategies and theories 

of student attitudes. The results of the study revealed two main findings. First, the 

teacher implemented adaptive feedback strategies, including corrective feedback 

(dingzheng) tailored to the students' characteristics and errors, and reinforcing 

feedback through specific praise to build students' confidence. This finding 

confirms that feedback is not merely a correction tool, but a fundamental need that 

must be intentionally and sustainably cultivated by the teacher. Second, 92.3% of 

students exhibited positive attitudes towards feedback, such as a willingness to 

correct mistakes and ask for clarification, while 7.7% of students showed negative 

attitudes, which tended to be caused by impatience. The research conclusion affirms 

that effective feedback is responsive to individual student needs and functions as a 

constructive learning dialogue. 

Keywords: Feedback, Feedback Strategies, Student Attitude, Mandarin Language 

Learning, Jakarta Taipei School. 
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摘要 

Karyn Olivia Marlen。2026。《雅加達台北學校小學教師對學生的回饋》。論

文。中國語言文學系，語言與藝術學院，雅加達國立大學。 

回饋是學習過程中至關重要的組成部分，其功能在於糾正、激勵以及

提升學生的理解力。本研究旨在描述教師提供回饋的策略，以及台北學校

（JTS）小學部 2B班學生在華語文學習情境中對這些回饋所表現出的態度。

此研究的重要性在於，類似主題在印尼，特別是小學華語文教學的脈絡下，

仍然非常有限。本研究採用質性研究方法與描述性方法。數據是透過教學實

習（PKM）活動期間的參與式觀察，以及與 JTS二年B班導師（其教學使用

臺灣課綱並以華語為授課語言）的深度訪談收集而來。本研究的研究對象為

一位導師與 26 位二年 B 班學生。數據分析採用主題分析法，並參照回饋策

略理論與學生態度理論。研究結果揭示了兩項主要發現。第一，教師採用了

具適應性的回饋策略，包括根據學生特質與錯誤進行調整的糾正性回饋（訂

正），以及透過具體讚美來建立學生自信心的增強性回饋。此發現證實了回

饋不僅僅是糾正的工具，更是一種需要由教師有意識且持續地建立起來的基

本需求。第二，92.3%的學生對回饋表現出正向態度，例如願意改正錯誤並

提問以求釐清；而 7.7%的學生則表現出負向態度，其傾向於由缺乏耐心所

導致。本研究結論強調，有效的回饋應是對學生個別需求具有回應性的，並

且能作為一種具建設性的學習對話。 

關鍵詞：回饋、回饋策略、學生態度、華語教學、雅加達台北學校小學 
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